

ekom21

## Neuer stellvertretender Vorsitzender

**[02.07.2014] Jan Schneider, Stadtrat von Frankfurt am Main, ist neuer stellvertretender Vorsitzender des IT-Dienstleisters ekom21.**

ekom21, Hessens größter IT-Dienstleister, hat jetzt einen neuen stellvertretenden Vorsitzenden. Wie die Stadt Frankfurt am Main meldet, ist der für die städtische IT zuständige Stadtrat Jan Schneider als Vertreter der Stadt in das Amt gewählt worden. „Ich freue mich sehr auf die Arbeit mit und in den Gremien der ekom21“, erklärt Schneider. „Die ekom21 ist ein kompetenter kommunaler IT-Dienstleister; bereits heute nutzen wir als Stadt Frankfurt viele der von ekom21 angebotenen Anwendungen. Gerne möchte ich diese bereits enge Zusammenarbeit weiter intensivieren. Hiervon können beide Seiten nur profitieren.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Frankfurt am Main